

株式会社ランバーやまとから寄附をいただきました

株式会社ランバーやまとから、昨年に引き続き町に寄附をいただき感謝状を贈呈しました。

代表取締役会長の児玉利貞さん、代表取締役社長の渡邊文昭さんともに、更なる町の発展を祈念されています。

いただいた寄附は、町の振興発展のための各種事業に使用させていただきます。



中央が児玉会長、右が渡邊社長

門岡良昌さんが母校で講演会を開催

3月15日、母校である清和中学校で、清和中・蘇陽中学校生徒に「夢を実現する力 ～故郷を離れて半世紀、今伝えたいこと～」と題して、夢を持って努力することの大切さを自らの体験を元に、ふるさとの後輩生徒に熱く語って頂きました。これからも、最先端の技術を世界に届け、豊かな社会の創造に貢献したいとの夢をお持ちのことです。



山都町名誉町民 門岡良昌氏
(米生出身、スーパーコンピュータ「京」開発時の富士通(株)の開発責任者、現在は WildBird 代表として AI コディネータや熊本大学名誉フェロー等としてご活躍中)

山都町郷土史「よもやま咄」を寄贈していただきました

山都町郷土史伝承会の田上彰さん(浜町)が山都町の歴史や伝承をまとめた「山都町郷土史よもやま咄」を出版されました。普段の学校の授業では、知らない地元の歴史や文化等を子どもたちや町民の方に知ってもらおうきっかけになればと町立図書館各館および各小・中学校へ寄贈されました。



写真左から倉岡さん、兼瀬会長、井上さん、本田館長、田上さん